

Cuba agradece respaldo de Nicaragua contra bloqueo de EE.UU.



La Habana, 1 nov (RHC) Juan Carlos Hernández, embajador de Cuba en Nicaragua, agradeció este miércoles 1 de noviembre, en Managua, el respaldo del gobierno sandinista contra del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a su país desde hace más de medio siglo.

El diplomático resaltó la intervención de María Rubiales, representante nicaragüense ante las Naciones Unidas, quien a nombre de la administración liderada por el presidente Daniel Ortega, la vicemandataria Rosario Murillo, y su pueblo exigió a la Casa Blanca poner fin a esa política hostil.

"Agradezco a Nicaragua por esas palabras de acompañamiento y hermanamiento, igual que lo han hecho otros hermanos latinoamericanos, caribeños, africanos, de Asia y Europa", subrayó.

Hernández sostuvo que lo ocurrido este miércoles en la Asamblea General de la ONU no solo es una victoria de Cuba, sino de los países del mundo en contra del criminal cerco.

Recordó que si bien esa política genocida es una acción unilateral del gobierno de Estados Unidos también es extraterritorial y afecta de una u otra manera a otras naciones, precisa la información de la **agencia Prensa Latina**.

La Asamblea General de la ONU adoptó, con el respaldo de 191 de sus 193 miembros, una nueva resolución que reclama el cese inmediato de la condenada medida.

Al término de la votación, los presentes celebraron con júbilo el resultado, y compartieron con alegría y compromiso la victoria moral del pueblo cubano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146195-cuba-agradece-respaldo-de-nicaragua-contra-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba